

Francisco Carles Paláu, don José Carneiro Coda, don Pedro Cayón Ruiz, don Antonio de la Cuadra y Cuadra, don Rafael Díaz Antequera, don Félix Díez Díez, doña Margarita Diges Vilalba, don Miguel Escrig Luanco, don Enrique Fadóa Gejo, don José Fernández Calatayud, don Miguel Ferrer Roca, don Francisco Fletcher Arquimbau, don Jaime Galofre Sinobas, don Juan Bautista Gangutia Puente, don Pascual Garrés del Garro Pantaleón, don Lorenzo García Bas, don Juan García Martínez, don Isaac García de Pablo, don Nemesio Garde López, don José Gil Baños, don Manuel Gómez Durán, don Manuel Gómez Pardo, don Fernando Gómez Pastor, don Antonio González Prieto, don Juan Hernández Petit, don José María Hueso Ballester, don Miguel Iranzo Iruste, don Félix Izquierdo Santamaría, doña Lucrécia López Martínez, don Pascual López Recaj, don José Tomás López Trigo, don Juan Antonio Macaya Salvado-Prim, don Daniel Maestre Daza, don Manuel Martín Caloto, don Santiago Martínez Marco, doña María Ana Mas Medinas, don Nicolás Mateo Moreno, don Federico Montero Rodríguez, don Julián Moreno Calvo, don José Morera Susagna, don Félix Ochoa Vidrreta, don Ladislao Palenzuela Negrete, don José Pamiás Casals, don Manuel Pardo Balaña, don Carlos Pena Cardenal, don Juan Pérez Creus, don Nicomedes Pérez García, don Antonio Pérez Sutil, don José Porter Rovira, don Jacinto Posada Trujillo, don Simeón Rabasa Singlé, don Félix Recio Hilerá, doña Juana Reina Castrillo, Sor María del Pilar Ríos Blenzobas, don Antonio Rius Carcole, don Jesús Rodríguez López, don Florentino Rodríguez Martín, doña Carlota Rodríguez Pérez, don Ramón Rodríguez Pérez, don Juan Rodríguez Reyes, doña María Dolores Sabin Coria, don Aquilino Sagarna Igazca, don José Manuel Sánchez Causín, don José Sánchez Gómez, don Mariano Sánchez-Pobres Moya, doña María del Carmen Sanz Alvarez, don José Simó Aynat, don Antonio Soriano Díaz, don José Antonio Soriano Ibáñez, don Juan Tártalo Vara, don Francisco Temboury Alvarez, don Justo Temiño Redo, don Antonio Vela Marroquin, don Camilo Viale Ravetti, don Ramón Vilarifo de Andrés-Moreno.

Este Ministerio ha tenido a bien concederles la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Plata.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1974.

DE LA FUENTE

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

10928

ORDEN de 30 de abril de 1974 por la que se concede la Medalla «Al Sufrimiento en el Trabajo», en su categoría de Plata, a don Celestino Fernández Fernández.

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Celestino Fernández Fernández,

Este Ministerio ha tenido a bien concederle la Medalla «Al Sufrimiento en el Trabajo», en su categoría de Plata.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 30 de abril de 1974.

DE LA FUENTE

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

10929

ORDEN de 30 de abril de 1974 por la que se concede la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Bronce, a don Andrés Alabart Ruana y otros.

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Andrés Alabart Ruana, don Gonzalo Albarellos Zamorano, don Joaquín Alvarez González, don Alfonso Alvarez Mañeru, don Mario de Andrés Miguel, don Francisco Arana Argarate, doña Dolores Argelagos Sabartes, don Antonio Berna Regales, don Félix Calsina Parrot, don Andrés Casillas Gutiérrez, don Francisco Contreras Monis, doña Josefa Cortizo Bonaecha, don Manuel Costa Reixach, don Teodoro Díaz Díaz, don Gonzalo Díez Aguirre, don Ramón Domínguez Martín, don Antonio Domínguez Pellejero, don Juan Durán Diestro, don Gabriel Ferra Mas, doña Josefina Fierro Tomás, don Manuel Galilea Labrada, don José García Castillo, don Luis García y García de Castro, don Emilio García Iglesias, don Alfredo Gil Cester, don José María González López, doña Milagros González Presa, don Emilio Grabolosa Gallart, don José Izquierdo Moreno, don Lucio Jiménez Juanena, don Manuel López Gómez, don Antonio López Morales, don Arsenio Llorente Negral, don Francisco Madrenas Vehi, don Leonardo Martín Ortega, don Hipólito Martín Pérez, doña María Mercedes Martínez Rubio, don Gerardo de Miguel García, doña Amelia Millán López, don Agustín Moreno Cáceres, don Elías Muñoz-Caballero y Ruiz de Vargas, doña Gloria Olano Bombal, don Antonio Oliver Bonet, don Esteban Onandia Ortuzar, doña Concepción Pérez Castilla, don Alfredo Pérez Varela, don Salvador Pomares Carbonell, don Salvador Pomares Sempere, don Ferruol Puig Pujol, don Angel Ramos Parades, don Evaristo Ripoll Monllor, don Casimiro Victoriano

Rivas Rivas, don Jesús Rojo Rementería, doña María Romaní Lligoña, don Enrique Salto Ramírez, doña María Sánchez de Cala, doña Juana Sánchez Martínez, doña Servanda Señeriz Morán, don Manuel Suárez García, don Antonio Tarazaga Moya, don Manuel Vázquez Pinaquo, don Manuel Vega Rodríguez,

Este Ministerio ha tenido a bien concederles la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Bronce.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1974.

DE LA FUENTE

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE COMERCIO

10930

ORDEN de 30 de abril de 1974 sobre declaración de utilidad para la marina deportiva de la obra titulada «Contestaciones prácticas al programa de Derecho Marítimo para Patrones de Yate».

Ilmos. Sres.: Se declara de utilidad en la marina deportiva la obra titulada «Contestaciones prácticas al programa de Derecho Marítimo para Patrones de Yate», de la que es autor don José Julián López Amo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1974.—P. D., el Subsecretario de la Marina Mercante, Enrique Amador Franco.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante e inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

10931

RESOLUCION de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación que aprueba la Resolución particular por la que se otorgan los beneficios de fabricación mixta de una caldera de vapor de 350 MW. para la central térmica de San Adrián, grupo III (P. A. 84.01-C-1-c-2), a la Empresa «Sociedad Española de Construcciones Babcock & Wilcox, C. A.».

El Decreto 2262/1968, de 16 de agosto («Boletín Oficial del Estado» de 24 de septiembre), aprobó la resolución-tipo para la fabricación mixta de calderas de vapor con más de 800 toneladas de peso para centrales térmicas de hasta 700 MVA. (550 MW.). Este Decreto fue posteriormente prorrogado y se encuentra actualmente en vigor.

Al amparo de lo dispuesto en los citados Decretos y en el Decreto-ley número 7/1967, de 30 de junio, que estableció el régimen de fabricaciones mixtas, y el Decreto 2472/1967, de 5 de octubre, la «S. E. C. Babcock & Wilcox, C. A.», con domicilio en Alameda de Recalde, número 27, Bilbao, presentó solicitud para acogerse a los beneficios de bonificación arancelaria para la importación de las partes, piezas y elementos de origen extranjero que se necesitan incorporar a la fabricación nacional de una caldera de vapor de 350 MW. para la central térmica de San Adrián (grupo III), bajo el régimen de fabricación mixta.

De acuerdo con lo previsto en los Decretos mencionados, la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales formuló informe con fecha 29 de abril de 1974 calificando favorablemente la solicitud de «S. E. C. Babcock & Wilcox, C. A.», por considerar que la Empresa tiene suficiente capacidad industrial para abordar la fabricación de calderas de vapor para centrales térmicas de 350 MW., con el grado mínimo de nacionalización del 45 por 100.

Se toma en consideración igualmente que la «S. E. C. Babcock & Wilcox, C. A.», cuenta con la colaboración y asistencia técnica de la Empresa «Balcke Durr», miembro del grupo «Deutsche Babcock & Wilcox A. G.».

La fabricación en régimen mixto de estas calderas de vapor ofrece gran interés para la economía nacional, tanto por lo que significa de garantía y solidez para los futuros programas de expansión industrial como para el mejoramiento de la actual situación de la balanza comercial y de pagos, al mismo tiempo que representa un nuevo paso en los aspectos técnicos, laborales y otros de la economía nacional.

En virtud de cuanto antecede, y habiéndose cumplido los trámites reglamentarios y obtenido las informaciones pertinentes, procedo a dictar la Resolución que prevén los artículos sexto del Decreto-ley número 7 y 12 del Decreto 2472, ya referidos, por lo que esta Dirección General de Política Arancelaria e Importación ha dispuesto la aprobación de la siguiente Reso-